
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

1813/AB XXIV. GP 

Eingelangt am 22.06.2009 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

  

    
  
 
Der Abgeordnete zum Nationalrat Dr. Walter Rosenkranz und weitere Abgeordnete haben 

am 22. April 2009 unter der Zahl 1775/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „die Anwendung von gelinderen Mitteln anstelle der Schubhaft“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 

Seit Inkrafttreten des Fremdenrechtspakets 2005 mit 1.1.2006 stellt sich die Entwicklung des 

gelinderen Mittels wie folgt dar: 

  B K NÖ OÖ S St T V W Gesamt 
2006 23 49 219 507 7 38 41 4 39 927 
2007 39 56 313 440 42 27 67 12 162 1158 
2008 16 84 255 676 49 29 38 42 620 1809 
2009* 5 36 64 201 15 7 22 17 248 615 

                                                                                        *1.1.bis 30.4. 
Zu den Fragen 2 und 3: 

Derartige Statistiken werden nicht geführt. 
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